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ATA Nº 414/2005 – CEPE

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano dois mil e cinco, às quatorze horas e vinte
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal de
Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela quadringentésima décima quarta vez, o
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência do professor Cláudio Furtado
Soares, vice-reitor, e secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos
Colegiados. Os  conselheiros  presentes  foram  os  que  se  seguem:  Luiz  Aurélio  Raggi;
Maurílio  Alves  Moreira;  Geraldo Antônio de Andrade Araújo;  Marco Aurélio  Pedron e
Silva;  Antônio  José Natali;  Orlando Pinheiro  da  Fonseca Rodrigues;  Dario Cardoso de
Lima;  Álvaro José Magalhães  Neves;  Emmanoel  de Moraes  Barreto;  Regina Simplício
Carvalho; Vicente de Paula Lélis; Maria do Rosário Salgado Gomes da Cunha; e Daniel
Nogueira Martins.  Os conselheiros Ângelo Pallini  Filho,  Luiz Fernando Reis, Terezinha
Bezerra Albino Oliveira, Carolina Vanetti Ansani, Tiago de Oliveira Senra, Marli Aparecida
Franco,  Cristiane  Schitini  Salgado  e  Janice  Pereira  de  Araújo  Carvalho  justificaram  a
ausência.  Item 1-  APRECIAÇÃO DA PAUTA –  o  presidente  apresentou  a  pauta  da
reunião e propôs a inclusão, extrapauta, do Processo nº 05-07781 – Renato Ribeiro de Lima
– Promoção vertical; e indicação de representante do CEPE no Conselho Permanente da
Medalha da Ordem do Mérito do Ex-Aluno, o que foi aprovado, por unanimidade. Em
seguida, o conselheiro Dario Cardoso de Lima pediu a palavra para externar sua dúvida
com relação ao procedimento do CNPq de reserva de preferência de direito à propriedade
intelectual resultante de projeto por ele financiado e a Resolução nº 1/2002-CONSU, que
determina a titularidade da UFV sobre a propriedade intelectual gerada pelos membros da
comunidade  universitária.  Por  sugestão  do  conselheiro  Maurílio  Alves  Moreira,  foi
acordado que o pró-reitor de Pesquisa e Pós-Graduação ou, se necessário, o reitor tomará as
providências necessárias, no CNPq, para o devido acerto a respeito dessa matéria. Item 2-
APRECIAÇÃO DA ATA Nº 413/2005 –aprovada, por unanimidade. Item 3- INFORMES
DA REITORIA – o presidente solicitou autorização do Conselho para que a Administração
possa elaborar e submeter ao MEC projetos de desenvolvimento de atividades acadêmicas
fora do campus, atendendo a demandas já definidas pelas cidades de Caratinga, Carangola,
Conselheiro  Lafaiete  e  Alto  Paranaíba.  Houve  entendimento  do  Conselho  de  que  é
dispensável essa autorização na fase das tratativas e elaboração de projetos. O presidente
informou, também, das possibilidades de se desenvolver em outras atividades acadêmicas
na CEDAF, as quais deverão ser analisadas no contexto do processo de elaboração do Plano
de  Desenvolvimento  Institucional.  O  CEFET  de  Rio  Pomba  manifestou  interesse  em
assinar convênio, para desenvolver um plano de capacitação de seus docentes,  e formar
parceria com a  Universidade, para oferecer cursos, num programa de complementação de
formação,  para  os  tecnólogos  formados  na  instituição.  4-  CAPACITAÇÃO  -  4.1-
Afastamento para pós-doutorado - 4.1.1- Eduardo Seiti Gomide Mizubuti – DFP (05-
08182) – aprovada, por unanimidade, por proposição do conselheiro Antônio José Natali, a
solicitação do docente Eduardo Seiti Gomide Mizubuti de afastamento para realizar o pós-
doutorado em Fitopatologia, no Instituto Cavanilles de Biodiversidade e Biologia Evolutiva
da Universidad de Valência, em Valência,  Espanha, a partir de setembro/2005, por doze
meses.  4.2-  Relatório  parcial  de  treinamento  –  doutorado  -  4.2.1-  Willer  Araújo
Barbosa – DPE (00-11118) –  aprovada, por unanimidade, por proposição do conselheiro
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Daniel  Nogueira  Martins,  o  relatório  parcial  de  treinamento  apresentado  pelo  docente
Willer  Araújo  Barbosa.  Item  5-  PROMOÇÃO  VERTICAL -  5.1-  Márcio  Sampaio
Sarmet Moreira – DEC (05-07129) – homologado, por unanimidade, por proposição do
conselheiro  Orlando  Pinheiro  da  Fonseca  Rodrigues,  o  ato  ad  referendum dado  pelo
professor  Carlos  Sigueyuki  Sediyama,  reitor,  constante  na  página  12  do  processo,
aprovando o pedido de promoção vertical do docente Márcio Sampaio Sarmet Moreira, de
Professor Assistente III para Professor Adjunto I, a partir de 7.4.2005. 5.1- Renato Ribeiro
de  Lima  (05-07781)  -  homologado,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro
Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues, o ato  ad referendum dado pelo professor Carlos
Sigueyuki Sediyama, reitor, constante na página 14 do processo, aprovando o pedido de
promoção vertical  do docente Renato Ribeiro de Lima, de Professor Assistente III para
Professor Adjunto I, a partir de 25.4.2005.  Item 6- PROPOSIÇÕES DIVERSAS -  6.1-
Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas -  6.1.1- Aumento do número de vagas no
Curso de Física (05-10015) – aprovada, por unanimidade, por proposição do conselheiro
Dario Cardoso de Lima, a proposta de aumento do número de vagas no Curso de Física, de
30 (trinta) para 50 (cinqüenta) vagas. 6.1.2- Aumento do número de vagas no Curso de
Matemática  (05-10358)  –  aprovada,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro
Dario  Cardoso  de  Lima,  a  proposta  de  aumento  do  número  de  vagas  no  Curso  de
Matemática, de 30 (trinta) para 45 (quarenta e cinco) vagas. Item 7- EDITAIS -  7.1- Pró-
Reitoria  de  Ensino  -  7.1.1-  Editais  de  Processos  Seletivos/UFV-2006  (05-10058)  –
aprovadas, por unanimidade, as propostas de Editais do Vestibular Único 2006, constante
nas páginas 26 a 32, do Programa de Avaliação Seriada para Ingresso no Ensino Superior
(PASES-UFV) Trênio 2005-2007, constante nas páginas 33 a 35, e do Exame de Seleção
2006 do Colégio de Aplicação – COLUNI, constante nas páginas 3 e 4 do processo.  Item
8-  PARA CONHECIMENTO  -  8.1-  Parecer  do  Conselho  Técnico  de  Extensão  e
Cultura a respeito  do Curso de Extensão em Língua Inglesa do Departamento de
Letras (02-11935) –  o plenário tomou conhecimento do parecer do Conselho Técnico de
Extensão e Cultura a respeito do Curso de Extensão em Língua Inglesa do Departamento de
Letras.  Item 9- INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE DO CEPE NO CONSELHO
PERMANENTE  DA  MEDALHA  DA  ORDEM  DO  MÉRITO  DO  EX-ALUNO -
indicado,  por  aclamação,  o  nome  do  conselheiro  Maurílio  Alves  Moreira   para
representante do CEPE no Conselho Permanente da Medalha da Ordem do Mérito do Ex-
Aluno. Às dezesseis  horas   e  trinta  minutos,  a  reunião  foi  encerrada.  Para constar,  foi
lavrada  a  presente  ata,  que,  se  achada  conforme,  será  assinada  pelo  presidente  e  pelo
secretário de Órgãos Colegiados.
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